

Fecha: 31-05-2025
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl. : Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general

Pág. : 20
 Cm2: 559,8
 VPE: \$ 464.655

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Artistas de Ñuble y Bio Bío se presentaron con banda de la Fach**



EL PÚBLICO ASISTENTE AL TEATRO MUNICIPAL DE CHILLÁN DISFRUTÓ Y SIGUIÓ ACTIVAMENTE LA ACTUACIÓN DONDE DESTACÓ LA PRESENCIA DE LA BANDA SINFÓNICA DE LA FUERZA AÉREA DE CHILE.

Artistas de Ñuble y Bio Bío se presentaron con banda de la Fach

EVENTO. Actuaron en el Teatro Municipal de Chillán, cautivando al público que asistió a verlos.

A sala llena, el coro Silla del Sol y los músicos Christopher Lagos y Felipe Contreras se presentaron junto a la Banda Sinfónica de la Fuerza Aérea en el Teatro Municipal de Chillán, en conmemoración del natalicio del Comodoro Arturo Merino Benítez. La agrupación Silla del Sol, bajo la dirección de su fundador, el profesor de música Mauricio Manríquez, está integrada por 32 personas con un rango etario que abarca desde los 18 hasta los 79 años. Para esta especial ocasión, el coro fusionó la potencia sinfónica con la belleza vocal, incluyendo obras de compositores de la talla de Vangelis y su majestuosa Mythodea.



REPERTORIO INCLUYÓ OBRAS DE COMPOSITORES COMO VANGELIS.



MÚSICOS CHRISTOPHER LAGOS Y FELIPE CONTRERAS.



EL CORO SILLA DEL SOL JUNTO A LA BANDA SINFÓNICA DE LA FACH ACTUARON EN EL MARCO DEL NATALICIO 137º DE ARTURO MERINO BENÍTEZ, PRÓCER DE LA AERONÁUTICA NACIONAL.